
長崎県中小企業家同友会 諫早支部 2023年度 1月役員会 議事簿 

開 催 日 令和 5年 1月 10日(火) 19：00～21：00 

開 催 場 所 社会福祉会館 

出 席 者 廣谷、後田、寺尾、平湯、馬場、北御門、三宅、時、菅原、池田(慎) 

上野(雄)、廣瀬、東村、黒木、山田、太田、上野(辰) 

参加：17名 委任：19名 

議 事 内 容 1. 理事会報告（廣谷支部長） 

① 例会・懇親会の開催について。会場収容人数の 2/3制限撤廃・飲食

時のガイドライン廃止の承認。 

② 経営フォーラム・創立 50周年記念事業の決算承認。 

③ 県の来季活動方針承認。諫早支部の活動方針を来月役員会に諮る。 

④ 女性会員増強活動について、各支部より代表を選出するなど。 

⑤ 人をつなぐ 2委員会等の来季予算の承認。 

⑥ 定時総会の長崎市開催の承認。 

⑦ 北松浦支部が臨時総会において存続決議したことの報告。 

 

2. 例会委員会報告（馬場） 

① 12月の忘年例会について。くじ引き・カラオケ等の出し物は良かっ

た。司会も良かった。報告なしの例会についてもたまにやるのは問

題ないとの意見がでた。特に反省点などの指摘はなかった。 

② 1月例会について学生についての見方、インターンシップに対する

考え方を変えることができる良い機会なので是非参加してほしい。

現在 21名の参加予定となっており少ない。(時) 

 

3. 仲間づくり委員会報告（廣瀬） 

① 1/13 に予定されていたランチ会は延期する。早急に変更後の日程

をお知らせする。 

② 2月の仲間づくり例会のゲスト動員に協力をしてほしい。役員は一

人ずつゲストを連れてきてほしい。 

 

4. 委員会報告 

 

 

 



5. 支部活動について（廣谷支部長） 

① 班組織の変更について。来季の班の構成を「支部活性化班・人をつ

なぐ 2委員会班・人を生かす経営 4委員会班・産学連携委員会」と

し総務を分離することとしたい旨。承認。 

② 役員構成について。政策委員会は経験者が必要との菅原次期委員長

からの指摘があり、馬場相談役に副委員長として参加を要請され、

本人も了承された。ほか政策委員会の副委員長としてもう 1名、馬

場麻香さんに要請をすることを含めて人事案が諮られ、承認され

た。 

③ 役員の人選についてはギリギリにならないよう、半年ほど前から候

補者の選定を行い、引継ぎを進めていくようにしたい。 

④ 来季も今期同様、班単位での例会運営とすること。 

 

6. その他、情報交換他 

① 平湯相談役と岩永さんのインタビューを使ったコンテンツを情報

広報委員会には考えてほしい。(寺尾) 

② 諫早支部から退会者が出ている。新入会員も大事だが、今いる会員

が退会しないための活動（新入会員のフォローなど）がもっと必要

ではないか。(平湯) 

③ 4委員会で 2委員会と話しながら新入会員のフォローなど検討して

いきたい。（寺尾） 

 

議事録作成：北御門 

 


